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村 長 あ い さ つ

東峰村長

井 上  一 德
村民の皆様こんにちは。この度の村長選挙に立候補し、当選させていただきました井上一德です。
　去る、４月24日に就任し、現在に至っておりますが日毎に、責任の重大さと使命感の大きさを痛感し
ております。合併後の東峰村の概ね８年間、初代村長である髙倉秀信氏の補佐役としてお仕えしてまい
りました。初代村長として築かれた数々の功績を礎に、今後４年間の村政を担わしていただきます。私は、
長年培った行政経験を一度リセットし、身も心もリフレッシュし村民の福祉の増進のために一から臨ん
でまいります。
　さて、私は選挙において様々な行政課題が山積するなか、短期的に解決できるものと一定の時間や
期間を有するものを｢よく見て、よく聴いて、即断即決 ｣の政治姿勢を常に自分に課し、物事が一歩ず
つ着実に進められるよう努力していく覚悟です。①行財政改革の推進、②観光と交流による村づくり、
③環境の保全と創設、④ ICT( 情報通信技術 )の推進、⑤道州制への対応を５つの重点事項として訴え
てまいりました。いずれも今後の東峰村にとって重要なものと考えますので、その方向性に向けて邁進
してまいります。当面の課題としては、昨年発生した九州北部豪雨災害の復旧がございます。これにつ
いては、平成２４年度からの繰越予算と併せて、平成25年度当初予算において当面の必要額は計上さ
れていますので切れ間なく事業実施を図り、平成25年度中の完了を目指して事業実施してまいります。
　いまひとつ気がかりなことは、今回の大雨は昭和28年のあの筑後川の大水害より河川を流れた水量
は多いと年配の方は言われます。そのためか大肥川や宝珠山川に小魚やホタルの餌となるカワニナがい
なくなっているということです。先日もホタル会のメンバーの方が今年はホタルが出てくれるかと非常に
心配しておられました。自然の力は偉大であり、今まで築きあげてきたものを一瞬で奪い去ってしまい
ます。村民の皆様の安心安全を守っていくのは行政としての当然の責務です。防災や減災の関係も考え
てまいります。また、村内の主要幹線であり生活基盤と
なっている国道２１１号、国道５００号、県道八女・香
春線については福岡県のおかげで逐次改良が進められ
てまいります。関係機関とも連絡を密にし、早期完成
がなされるよう協力してまいります。
　いずれにしましても私個人の力は、非常に小さなもの
です。職員と共に一丸となって、又、村民の皆様や議会
の協力も得ながら、持続可能な村づくりへと進んでまい
ります。
　結びにあたり、不慣れなため村民の皆様には何かと
ご迷惑をお掛けすることも多々あろうかと思いますがお
許し願うとともに、行政運営に対し、より一層の御理解とご協力をお願いし私の就任に当たってのあい
さつといたします。どうぞよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　平成２５年５月吉日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東峰村長　井　上　一　德

▲熊谷選挙管理委員長から当選証書が付与されました



3

好天に恵まれました　　

■岩屋まつり

長い間お疲れ様でした　　　　　　　　　　　

■東峰村消防団入退団式
　４月７日（日）平成 25年度東峰村消防団入退団式が行
われ、５名の方が退団されました。長年にわたり地域住民
のためにご尽力いただき、誠にありがとうございました。
　今年度は団長・副団長が交代され、新たな体制になり、
８名の団員が新たに入団されました。団長、副団長を中心
に先輩団員の方 と々共に村の安全安心のために頑張って下
さい。

　４月13日（土）・14日（日）に岩屋まつりが行われました。風の強い日となり
ましたが、ステージイベントや天狗のゲタ飛ばし、護摩供養等が行われ、勇壮な
あばれ神輿やかわいい子ども神輿には多くの声援がかけられ賑わっていました。
　また、「岩屋まつり　歴史探訪ウオーキング」が13日（土）に行われ、35名
の参加者が２班に分かれて岩屋神社周辺の史跡を約１時間かけて、そんみん塾
の方に案内してしていただきました。

小野  政司さん利光  浩一さん

太田  富隆さん
森山  新一さん

下川  敦さん

熊谷  智久さん
太田  光廣さん

新団長新副団長

退団者の方々

■入団者（敬称略）
第一分団　 瀬    唯・泉   辰 哉・早 川  結 理　       第三分団　川 村  祐 介・坂 本  勇 暉
第四分団　井 上  拓 也・小 野  征 二・眞 田  翔 平　
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交通安全協会東峰支部より　　　　　　

■交通安全グッズの贈呈
　４月４日（木）交通安全協会東峰支部長の小野永蔵さんが、東峰
学園の松澤校長を訪ね、こども達が、交通事故に遭うことなく安全
に登下校ができるよう、交通安全グッズの贈呈を行いました。
　１～２年生には反射材付きのキーホルダーが、３～６年生には自
転車用反射材、７～９年生には腕に取り付けるLEDライトが贈られ
ました。ありがとうございました。
　児童・生徒、村民の皆さん、交通安全に心がけましょう。

宜しくお願い致します　

■公民館　

○社会教育指導員

■宝珠山駐在所

　この度、４月１日より東峰村公民館長に就任しました伊藤明善です。
郵便局退職後、12年となり、心新たに勤めています。これから、公民館
事業の中で、多くの皆さんとお会いする機会も増え、ご指導、ご協力いた
だくこととなりますが、よろしくお願いします。

　４月１日から社会教育指導員として勤務しています、太田広子です。
公民館学級、図書受付、施設管理など皆さんと関わることが多くなると思
います。仕事もですが、東峰村のこともまだ知らないことが多く、これから
色 と々勉強していきたいと思っています。
　村民の皆さんの顔と名前をできるだけ早く覚えて、楽しみながら頑張っ
ていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　３月28日の異動で宝珠山駐在所に勤務させていただくことになり
ました、村井優介と申します。年齢は28歳で出身は福岡市です。
　新任配置が小倉北警察署で１年間、その後、北九州の第二機動隊
で４年間勤務し、この春から念願の駐在所勤務となりました。前任
の第二機動隊では、爆化処理部隊に所属していました。
　家族構成は妻の綾、長女の千夏（10ヶ月）の３人です。東峰村で
は異動の初日から皆さんが優しく接してくださり、また、自然豊かで、
これからの生活が楽しみです。
　私は、交番での経験があまりなく、皆さんにご迷惑をかけることが
多々あると思いますが、地域の方々の安全・安心のため一生懸命頑
張っていきますので、どうぞ宜しくお願いします。

伊藤  明善 さん▲

太田  広子 さん▲

○公民館長



西福井地区のぼた山を活用して　　

■メガソーラー完成　
　４月22日（月）東峰村西福井地区の二坑ぼた山造成地に
大規模太陽光発電所（メガソーラー）が完成し、10 時半か
ら正午まで一般公開が行われ40名の方が見学に訪れました。
　完成セレモニーには、施工者の（株）ウエストホールディン
グス社長、（株）ウエストエネルギーソリューション常務取締
役、村長、議長、地元区長の出席のもと九州電力向けに売電
を開始しました。斜面と平面の総面積、３万7,659平方メートルに太陽電池パネル7,924枚を設置し、出力は1,941
キロワット、年間発電量は、一般家庭約580 世帯の使用料に相当する約198万 7,000 キロワット時の見込みで、
その全量を九州電力に売電します。下記はメガソーラーの全景写真です。

今
月
の
納
税

●税目　　固定資産税　　第１期

　　　　

●納期限　　　     ５月  ３１日（金）

●口座振替日　     ５月  ２７日（月）

（平成 25年 4月分）（kg）
種　　別 当月分 前月分 増減

可燃ごみ

資源ごみ

粗大ごみ

合　　計

前月比

人口 2,441 ‐7 人口 88,918 32
男 1,114 ‐6 男 41,951 18
女 1,327 ‐1 女 46,967 14

世帯数   917 ‐3 世帯数 31,861  75
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